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2019年度 第 6回 理事会 抄録 

 

日 時 ： 2019年 8月 31日（土） 16：00 ～ 16：45 

場 所 ：  田町カンファレンスルーム 

出 席 ： 理 事： 半田、内山、斉藤、森本 

    網本、小川、大渕、梶村、清宮、黒澤、佐々木、白石、大工谷、 

  高橋（哲）、高橋（仁）、田中、谷口、友清、中川、藤澤、松井、 

山根、吉井 

 監 事： 太田、長澤 

欠席者 理 事： なし 

 監 事： 辺土名 

 

Ⅰ．審議事項 

（全 5題） 

1.執行役員体制の見える化と体制強化について                           （半田会長） 承認 

常勤役員体制を 3.0から 3.6とする案が提出され、承認された。 

今後、9月上旬を目途に公募し、常勤役員要件審査委員会の審議を経て、10月 19日理事会で決議する予定。 

 

【主な意見】 

・今後、常勤の会長でなくなった際にも常勤役員体制が強化されたことが生きると思われる。 

・業務が増えていくとパンクしてしまうので分権化も視野に入ってくると思う。学会の仕事が増えているが分

科学会は資金などプラスでやっているので権限を渡して、協会がしっかり統制することでどうか。 

→業務の外だし、業務の効率化ができるかという論議も必要と思う。学会に対するものは、分科学会化に伴

って業務が増えているが、法人化をどうするかの答えをまず出して欲しい。 

・業務執行に携わる理事は常勤が望ましいので財政的に問題がなければよいと思うが、業務が増えたから増や

すのではなく、役割を明確にするべきではないか。 

→理事懇談会で議論する。1年後には選挙等も含めて大胆なものが提案されると思う。 

 

 

2.内閣府への変更認定申請について        （森本副会長） 承認 

平成 30年度内閣府立入検査の際の指摘をうけて、「理学療法士賠償責任保険」の公益事業からその他事業（相

互扶助等事業）への変更認定申請することについて審議され、承認された。 

 

【主な意見】 

・他の団体でも保険で類似の事業をやっていると思う。その処理は調べているか。 

→他団体はすでに収益事業（その他事業）のくくりで対応している。 
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3. 公衆衛生講座での寄付講座開設について             （半田会長） 承認 

以下の寄附講座について審議され、承認された。 

・産業医科大学 公衆衛生講座（年間 700～800万円を想定） 

 

【主な意見】 

・予算は 1億円プロジェクトより経費として支出する 

・本会が出資した場合に論文を発表する際の COI について議論されているか。論文のハードルがあがるので

はないか。 

→寄附講座を受ける大学側と協議して問題ないとの見解を得ている。 

→倫理委員会は教授とは独立して行われるので、そこで問題になるのではないか。 

→対外的には問題のないかたちになると思うが再度確認する。人選は進めていく。 

・提案として、寄附講座とするか、3 年間のプロジェクト（1 億円プロジェクト）として公募して採用するほ

うが COIはないのでよいのではないか。 

・賛成の意見として、健康増進・予防を広めていくにあたり、理学療法士法だと医療の普及・向上になるが、

医師・看護師は公衆衛生の記載もある。それが記載されるためにデータを作っていくことは大事。 

 

 

4.新入会員の承認について    （半田会長、内山副会長、斉藤副会長、森本副会長） 承認 

2019 年 7 月 2 日～2019 年 8 月 15 日の間、新たに申請をした正会員 1,957 名の入会について承認さ

れた。また、復会者 81名、休会者 154名、退会者 2,867名、未納退会取消者 212名、休会経過退会者 13名、

賛助会員入会 2社、賛助会員退会 2社であったことが併せて報告された。 

 

5.九州北部を中心とした豪雨災害に対する年会費免除等について 

       （半田会長、内山副会長、斉藤副会長、森本副会長） 
承認 

2019 年 8 月に発生した九州北部を中心とした豪雨災害について、本会が定める大規模災害とすることにつ

いて審議され、承認された。 

これに伴い、被災された会員に対し、「会費減免・見舞金等の支給に関する規程」に則り、見舞金ならびに

会費の免除を行う予定である。 

 

Ⅱ．報告事項 

（全 12題） 

1.新会館の建設について                     （半田一登） 

新会館の建設について報告された。 

 

2.専従役員行動録について（7～8月）       （半田会長、内山副会長、斉藤副会長、森本副会長） 

7～8月の専従役員行動録について報告された。 
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3.事務局報告（7～8月）について                    （大工谷常務理事） 

 事務局報告について報告された。 

 

4.本会が会費を納める他団体の事業報告及び収支報告等について            （半田会長） 

 本会が会費を納める他団体の事業報告及び収支報告等について報告された。 

 

5.平成 30年度 障がい者団体助成事業報告書の提出と公開について       （吉井常務理事） 

平成 30年度障がい者団体助成事業報告書が提出された。 

なお、台風により対象事業が中止となった団体より助成金の返金を受けている。 

 

6.常任理事会 会議報告（5月 26日）について  

（森本副会長） 

 常任理事会（5月 26日）の会議報告がなされた。議題は以下の通り。 

 

協議事項： 

1.2019年度教員協議会の企画（案）について 

2.ICCrPTの会員数の設定について 

3.次年度からの介護予防執行委員会シルバーリハビリ体操指導士養成事業の全国展開事業計画案について 

 

7.常任理事会 会議報告（7月 7日）について        （大工谷常務理事） 

 常任理事会（7月 7日）の会議報告がなされた。議題は以下の通り。 

 

協議事項： 

1.臨床実習指導者講習会開催に係る今後の対応について 

2.特定資産 55周年記念事業積立金 取り崩しについて 

3.2020東京オリンピックパラリンピック競技大会 選手村で活動する会員関連 

4.2020年度 事業計画・予算案作成スケジュールについて 

5.日本理学療法士学会と日本理学療法士学会分科学会の「共催及び協賛・後援承諾規程」「共催及び協賛・

後援承諾内規」について 

6.他団体の委員等推薦について 

7.2019年度学会運営協議会について 

8.常勤役員体制の強化について 

9.腰痛予防キャンペーン事業について 

10.医師の働き方改革を進めるためのタスク・シフティングに関するヒアリングについて 

11.2019年度教員協議会の企画（案）について 

 

報告事項： 

1.事務局職員（正規職員）新規採用について 

2.土地売却に伴う消費税還付額の差異について 

3.資金繰りについて 
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8.常任理事会 会議報告（8月 4日）について                  （大工谷常務理事） 

 常任理事会（8月 4日）の会議報告がなされた。議題は以下の通り。 

 

協議事項： 

1.業務執行分掌の変更について 

2.執行役員体制の見える化と体制強化について 

3.WCPTへの会員数報告について 

4.日本理学療法士協会 55周年記念事業積立金での事業計画について 

5.2019年度事務局長会議の議題について 

6.従業員貸付金内規について 

 

報告事項： 

1.運動器の健康・日本協会 平成 31年度 第３回理事会報告 

2.2020年度理学療法士講習会に関する助成方針について 

3.資金繰りについて 

 

9.業務執行理事会議 会議報告（8月 4日）について       （大工谷常務理事） 

 業務執行理事会議（8月 4日）の会議報告がなされた。議題は以下の通り。 

 

 協議事項： 

1.本会がおかれている現状の認識共有と取組むべき課題について 

 

10.優秀論文表彰規程および優秀論文表彰実施要領の新設について      （高橋（哲）常務理事） 

これまでの優秀論文表彰規程および優秀論文表彰実施要領を廃し、新たな規程および実施要領を作成したこ

とについて報告された。 

 

11.日本理学療法士学会報告                （高橋（哲）常務理事） 

 日本理学療法士学会報告がなされた。 

 

１．運営審議会メール審議（7月 4日） 

（1）承認 ガイドライン・用語策定委員会委員の追加選出 

２． 2019第 3回学会運営審議会（6月 29日） 

（1）承認 2019 年度 理学療法にかかわる研究助成の審査結果について 

国際委員会の委員追加について 

理学療法管理部門運営幹事の追加について 

Asian Confederation of Orthopaedic Manipulative Physical Therapy congress の後援申請に

ついて 

（2）報告 2017 年度職能に資するエビデンス研究事業結果報告（日本理学療法教育学会） 

学会分散化の効果検証WG アンケート調査報告書について 
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12.第 2 回介護分野の文書に係る負担軽減に関する専門委員会 ヒアリング報告（8 月 28 日）について

                              （森本副会長） 

 社会保障審議会介護保険部会における「第 2回介護分野の文書に係る負担軽減に関する専門委員会」が開催

され、本会も説明を行ったことが報告された。 

 

以上 


